



30 DÍGALE USTED

En cierta ocasión, a través del Turno, me llamó una pareja con un niño pequeño que quería divorciarse.

Como siempre en estos casos, lo primero que hice fue citarles para ver si podíamos tramitar el divorcio de mutuo acuerdo, de modo que acudieron a mi oficina y les dejé hablar libremente para que yo pudiera hacerme una idea de cuáles eran los puntos de mayor fricción y donde sería más fácil alcanzar un acuerdo.

Así, en frío, comenzaron a contarme con delicadeza su caso:

- "Le dice usted a la imbécil esta que yo no le voy a dar más de doscientos euros al mes por el niño para que luego se gaste el dinero en depilarse el coño".

- "¿Pero para qué le cuentas a este hombre eso? A este hombre qué más le da lo que me depile yo. ¡De verdad, qué tío más idiota! ¡Ya decía mi madre que para qué me casaba con un subnormal!"

- "Mire, yo estoy cansado de discutir y de malos rollos. Le dice a la guarra está que firmamos el divorcio y cada uno por su lado."

- "Le dice usted a este mongólico que yo no soy ninguna guarra, que eso lo será su amiguita".

- "Le dice usted que, si ella hubiera sido menos estrecha, yo no habría tenido amiguita".

- "Pues dígame al gilipollas este que como se esfuerce con ella tanto como conmigo, entonces no hace falta que se vayan a vivir juntos, porque van a durar menos de lo que dura él en la cama".

En este punto, antes de que la cosa fuese a mayores, interrumpí la conversación, hablando por primera vez, señalando que con esa actitud no veía posibilidad de tramitar un divorcio de mutuo acuerdo.

- "Cari, ¿Has oído lo que nos dice este tío? Nos está faltando al respeto".

- "Ya te dije que no viniéramos aquí, que la abogada que llevó el divorcio de Laura era muy maja. No ves que esto del Turno... siendo gratis ya se sabe..."

Tras lo que se levantaron y se marcharon de muy malos modales.

Al día siguiente, me llamó ella y me dijo "¿Nos va a querer llevar el divorcio, sí o no? Es que queremos que nos de cita para ver si acabamos de una vez con esta situación. Pero esta vez tómeselo más en serio, que ayer no nos hizo caso, y sepa que hemos presentado una queja al Colegio de Abogados".